

COMMUNIQUÉ DE LA FÉDÉRATION ANARCHISTE MEXICAINE:

Aux amis étudiants et enseignants de l'École normale rurale «*Raul Isidro Burgos*» de Ayotzinapa, Guerrero, Mexique.

Aux parents des morts et des disparus de l'École normale rurale Raul Isidro Burgos.

Aux peuples du Mexique.

Camarades,

La répression sanglante de l'État contre les étudiants de l'École normale rurale «*Raul Isidro Burgos*» de Ayotzinapa, Guerrero, les 26 et 27 septembre, a conduit à l'assassinat de six compagnons et vingt blessés. 43 élèves sont toujours portés disparus. Les assassins étaient des policiers municipaux, provinciaux et fédéraux, soutenus par l'armée mexicaine. Les gouvernements municipaux, provinciaux et fédéraux ont conspiré pour mener à bien et couvrir le crime odieux de l'État.

Nos cœurs sont endoloris, la mort de nos frères nous fait mal. La disparition et l'absence de nos pairs nous blessent. Nous pleurons la douleur des parents, des camarades de classe et des enseignants de l'École normale rurale «*Raul Isidro Burgos*» de Ayotzinapa, Guerrero.

La douleur, la mort et la disparition de nos frères de Ayotzinapa nous indignent et nous révoltent.

Camarades de l'École normale rurale «*Raul Isidro Burgos*», votre douleur est notre douleur, votre révolte est notre révolte. Nous embrassons les compagnons de lutte.

Nous vous les avons envoyés vivants! C'est vivants que nous les voulons!

Fédération Anarchiste du Mexique

Mexico, octobre 2014
